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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

外 部 卓 話  　
「経営者保証ガイドラインとは（代表者の連帯保証を解除する）」

岡山県産業振興財団 プロジェクト推進部　事業承継・引継ぎ支援センター　
経営者保証コーディネーター　植　野　悦　次　様

　

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　12名 出 席 率　73.33％　　　　
欠 席 者　相原，藤木，藤岡，川本，小菅，楠，三宅，西岡，鈴木，田原，氏房，山田

会 長 報 告　  会　長　岡　本　浩　三
　今日は七、五、三のお祝いの日ということですので、その由来の話をさせていた
だきます。3歳、５歳、７歳で祝う理由は、由来となる、“髪置き、袴着、帯解き”、
という平安時代の儀式に乗っ取り、その年齢の時に行われました。まず、“髪置き”
という儀式は、昔は子供はみな坊主頭で、その後髪を伸ばし始める３歳の頃に行う
儀式で、頭に白い綿白髪を載せて、白髪になるまで健康で成長するよう長寿を願う儀式です。次に、
５歳の“袴着”という儀式は、碁盤の上で吉方を向いて縁起が良いとされる左足からはきます。平安
時代に公家だけの風習がいまに残るものです。男女の区別はありませんでしたが、江戸時代より、男
児だけ、５歳に行うとされました。７歳の“帯解き”という儀式は、それまでの子供の着物は紐がつ
いたものでしたが、それを卒業し帯を締める着物を着るようになるところからの儀式で、これも平安
時代の男女一緒から、江戸の時代から、７歳の女児に決まったようです。いずれも数え、満どちらで
も良いとされています。ある説では、中国からの伝わった風習で、縁起の良い、奇数、３歳、５歳、
７歳の節目に、３歳で言葉を理解し、５歳で知恵がつき、７歳で乳歯が生え変わる成長の証として行
う儀式ともいわれています。さらに千歳飴の由来ですが、これはあまり大した由来は無く、江戸時代
に、大阪の平野甚左衛門という人が、境内で“せんざいあめ”という名前で、飴を売ったところ大人
気になり、あめは長く延ばして作るところから、長生き、長寿の飴として、何時しか“千歳飴”とい
う名前になったということです。　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 12月８日㈬開催の「第50回ロータリー研究会 記念講演会【オンライン視聴のご案
内】」がございましたので、先週皆様に配信いたしました。

② 植野様の卓話の資料、社会奉仕委員会活動報告、2020-21年度地区活動報告書を
配付しております。

③ 例会前11：30より3F「トパーズの間」において「第15回創立30周年記念式典実行委員会」が開催
されました。

④ 例会終了後、3F「トパーズの間」において「第２回指名委員会」を開催いたしますので指名委員
会メンバーの皆様はご出席ください。

⑤ ハイライトよねやまVol.260、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 ： 本日の卓話を頂きます植野悦次様、どうぞよろしくお願いします。勉強いたします。
平松会員 : 本日の外部卓話してくださいます植野悦次様に感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染の収束

と創立30周年記念式典の開催を心から願っています。
堀川会員 : IMの案内と全員登録のお願いに第9グループの4クラブ、全ての訪問を岡本会長と一緒に行ってきま

した。岡本会長ご苦労様でした。
昨日IPUにて開催された30周年記念事業の犯罪被害者支援オンライン交流会の会場の視察・勉
強会に参加された原会員・久松会員・井川会員・鴨井会員の4名の皆様、ご苦労様でした。

  原  会員 : 昨日のあした彩勉強会に参加いただいた皆様お疲れ様でした。コロナも落ち着きをみせており来
年2月のオンライン交流会に向けて、学生、OB、指導者を含め50名の参加。本格的にスタートを切
りました。

橘高会員 : 昨日は野球の試合大変お世話になりありがとうございました。
 5件22,000円（累計496,815円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸  会員
・10月度の社会奉仕委員会活動報告書で井川会員からお米を
寄贈いただいた時の写真に肝心なお米が写っていませんで
したので再掲します。
・あした彩「犯罪被害者オンライン交流会のRC側実行委員長
を西岡会員にお願いしました。日程は、IMの翌週2022年2月
20日㈰です。RC行事が続きますが今から日程調整をお願い
します。

2020-21 年度ロータリー賞・2020-21 年度地区目標達成賞 表彰 岡山後楽園和文化フェスティバル園遊会

野球同好会 監督  笠　原　英　司  会員
　先週土曜日野球の試合、参加の皆様お疲れ様で
した。今シーズンはこれにて終了です。結果はマ
サテックに7-5で敗戦でしたが一年ケガも無く行
うことができました。来シーズンも引き続きよろ
しくお願いいたします。

12月６日㈪
「クラブ年次総会」

11月22日㈪
内部卓話
「オンライン申請について」

森本 剛仁  会員
「知ってると役立つ」

駒井 孝宏  会員
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という儀式は、昔は子供はみな坊主頭で、その後髪を伸ばし始める３歳の頃に行う
儀式で、頭に白い綿白髪を載せて、白髪になるまで健康で成長するよう長寿を願う儀式です。次に、
５歳の“袴着”という儀式は、碁盤の上で吉方を向いて縁起が良いとされる左足からはきます。平安
時代に公家だけの風習がいまに残るものです。男女の区別はありませんでしたが、江戸時代より、男
児だけ、５歳に行うとされました。７歳の“帯解き”という儀式は、それまでの子供の着物は紐がつ
いたものでしたが、それを卒業し帯を締める着物を着るようになるところからの儀式で、これも平安
時代の男女一緒から、江戸の時代から、７歳の女児に決まったようです。いずれも数え、満どちらで
も良いとされています。ある説では、中国からの伝わった風習で、縁起の良い、奇数、３歳、５歳、
７歳の節目に、３歳で言葉を理解し、５歳で知恵がつき、７歳で乳歯が生え変わる成長の証として行
う儀式ともいわれています。さらに千歳飴の由来ですが、これはあまり大した由来は無く、江戸時代
に、大阪の平野甚左衛門という人が、境内で“せんざいあめ”という名前で、飴を売ったところ大人
気になり、あめは長く延ばして作るところから、長生き、長寿の飴として、何時しか“千歳飴”とい
う名前になったということです。　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 12月８日㈬開催の「第50回ロータリー研究会 記念講演会【オンライン視聴のご案
内】」がございましたので、先週皆様に配信いたしました。

② 植野様の卓話の資料、社会奉仕委員会活動報告、2020-21年度地区活動報告書を
配付しております。

③ 例会前11：30より3F「トパーズの間」において「第15回創立30周年記念式典実行委員会」が開催
されました。

④ 例会終了後、3F「トパーズの間」において「第２回指名委員会」を開催いたしますので指名委員
会メンバーの皆様はご出席ください。

⑤ ハイライトよねやまVol.260、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 ： 本日の卓話を頂きます植野悦次様、どうぞよろしくお願いします。勉強いたします。
平松会員 : 本日の外部卓話してくださいます植野悦次様に感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染の収束

と創立30周年記念式典の開催を心から願っています。
堀川会員 : IMの案内と全員登録のお願いに第9グループの4クラブ、全ての訪問を岡本会長と一緒に行ってきま

した。岡本会長ご苦労様でした。
昨日IPUにて開催された30周年記念事業の犯罪被害者支援オンライン交流会の会場の視察・勉
強会に参加された原会員・久松会員・井川会員・鴨井会員の4名の皆様、ご苦労様でした。

  原  会員 : 昨日のあした彩勉強会に参加いただいた皆様お疲れ様でした。コロナも落ち着きをみせており来
年2月のオンライン交流会に向けて、学生、OB、指導者を含め50名の参加。本格的にスタートを切
りました。

橘高会員 : 昨日は野球の試合大変お世話になりありがとうございました。
 5件22,000円（累計496,815円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸  会員
・10月度の社会奉仕委員会活動報告書で井川会員からお米を
寄贈いただいた時の写真に肝心なお米が写っていませんで
したので再掲します。
・あした彩「犯罪被害者オンライン交流会のRC側実行委員長
を西岡会員にお願いしました。日程は、IMの翌週2022年2月
20日㈰です。RC行事が続きますが今から日程調整をお願い
します。

2020-21 年度ロータリー賞・2020-21 年度地区目標達成賞 表彰 岡山後楽園和文化フェスティバル園遊会

野球同好会 監督  笠　原　英　司  会員
　先週土曜日野球の試合、参加の皆様お疲れ様で
した。今シーズンはこれにて終了です。結果はマ
サテックに7-5で敗戦でしたが一年ケガも無く行
うことができました。来シーズンも引き続きよろ
しくお願いいたします。

－３－
　　会報部会／入江 直人・児島 正典

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 
本日のメニュー（11月22日（ヘルシーランチ））
本日のお魚のポワレ　蕪のソース　　　根菜のグリエとリーフのサラダ
ヨーグルトのブランマンジェと柿のコンポート　　　パン　　　コーヒー

次回のメニュー（12月６日）
未定 前回メニュー（11月15日） ： 

ハリハリ鍋風県産豚珍甘の豚汁

岡本会長、平松直前会長 堀川ガバナー補佐、  米山奨学生 兪 晨茜様、
ご参加ありがとうございました


